

STELLUNGNAHME zur Anfrage der SPD-Ortschaftsrats-Fraktion vom: 24.04.2015	Gremium: Termin: Vorlage-Nr. TOP: Verantwortlich:	Ortschaftsrat Grötzingen 20.05.2015 91 8 öffentlich Medienbüro / Ortsverwaltung
Öffentliches WLAN in Grötzingen –aktueller Stand		

Die Ortsverwaltung Grötzingen hat im Sommer 2014 das Gespräch mit den Projektverantwortlichen von KA-WLAN aufgenommen. INKA e.V., der Betreiber und TelemaxX Telekommunikation GmbH, Internet-Provider von KA-WLAN haben daraufhin Realisierungsmöglichkeiten untersucht. Die Lenkungsgruppe von KA-WLAN steht dem Vorhaben positiv gegenüber.

Ausgegangen wurde von einer Versorgung des Rathausplatzes.

Der Anschluss an KA-WLAN gestaltet sich aber als schwierig. Eine Leitungs-Neuverlegung wäre ideal. Diese ist aber vom Projekt KA-WLAN nicht zu finanzieren.

Bislang ist kein Weg gefunden worden, wie KA-WLAN unter Vermeidung einer Neuverlegung nach Grötzingen gebracht werden könnte. Selbst eine Luftschnittstelle (Funk) wurde geprüft.

Aus den vorgenannten Gründen ruht das Vorhaben seither.